



Julio-Agosto 2020

Por temas

Medicamentos

- Andalucía (Indicación enfermera)
- Asturias (Copago, hormona del crecimiento)
- Canarias (Gasto medicamentos)
- Castilla La Mancha (Vacunas)
- Extremadura (Fabricación medicamentos)
- Madrid (Vacunas, medicamentos centros sociosanitarios)
- Murcia (Adquisición de medicamentos)

Farmacias

- Baleares (Distribución mascarillas, tests Covid-19 en farmacias)
- Canarias (Distribución mascarillas)
- Cataluña (Tasas farmacias, papel farmacia pandemias)
- Extremadura (Desarrollo asistencial farmacia)
- Madrid (Distribución mascarillas)
- País Vasco (Apertura farmacias)
- Valencia (Ley Ordenación Farmacéutica)

Colegios

- Cataluña (Convenio Colegios)

Farmacéuticos

- Andalucía (Agresión profesionales)

Política sanitaria

- Andalucía (Covid-19, Atención Primaria, subvenciones)
- Aragón (Covid-19, reserva estratégica de salud)
- Asturias (Covid-19, Atención Primaria)

- > Baleares (Covid-19)
- > Canarias (Covid-19)
- > Cantabria (Covid-19)
- > Castilla La Mancha (Covid-19, inversión farmacia hospitalaria)
- > Castilla León (Covid-19)
- > Cataluña (Covid-19, Atención Primaria, cronicidad)
- > Extremadura (Covid-19, subvenciones campañas sanitarias)
- > Galicia (Covid-19, Salud Mental, subvenciones campañas)
- > La Rioja (Covid-19, Receta electrónica, IVA productos farmacéuticos)
- > Madrid (Covid-19, IVA productos farmacéuticos)
- > Navarra (Covid-19)
- > País Vasco (Covid-19, Legislación productos farmacéuticos)

Por autonomía

Andalucía

Publicada la [Orden](#) por la que se adoptan medidas preventivas de salud pública para hacer frente a la crisis sanitaria del coronavirus (COVID-19), superado el estado de alarma.

Publicado el [Decreto](#) por el que se regula el procedimiento de acreditación del personal de enfermería para la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos y productos sanitarios de uso humano.

Publicada la [Orden](#) por la que se actualiza el Mapa de Atención Primaria de Salud de Andalucía.

Publicado el [Acuerdo](#) por el que se toma conocimiento del Plan de Prevención y Atención frente a Agresiones a Profesionales del Sistema Sanitario Público de Andalucía.

Publicada la [Orden](#) para la concesión de subvenciones para proyectos de atención integral a colectivos vulnerables en el ámbito de la salud.

Publicada la [Orden](#) para la concesión de subvenciones en materia de drogodependencia y adicciones, dirigidas a entidades privadas sin ánimo de lucro.

Publicada la [Orden](#) sobre el uso de la mascarilla y otras medidas de prevención en materia de salud pública para hacer frente al coronavirus (COVID-19).

Aragón

Publicada la [Orden](#) por la que se adoptan medidas de prevención, contención y coordinación para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por la pandemia COVID19.

Publicado el [Acuerdo](#) de Gobierno dónde Sanidad informa en Consejo de Gobierno de la adquisición de material para la reserva estratégica del Salud.

Asturias

Aprobada una [partida](#) de 200.000 euros destinada a los ayuntamientos incluidos en zonas especiales de salud para la prestación de apoyo a los servicios sanitarios de AP.

Publicado el [Decreto](#) por el que se crea la Comisión Delegada del Consejo de Gobierno para la Reestructuración y Asuntos Económicos.

Publicada la [Resolución](#) por la que se autoriza y dispone el gasto y se reconoce la obligación para la devolución de aquellas aportaciones realizadas por adquisición de productos farmacéuticos que superen los límites máximos establecidos legalmente.

Publicado la [Resolución](#) por la que se crea la Subcomisión Técnica Asesora para la Hormona de Crecimiento y sustancias relacionadas en el marco de la Comisión de Uso Racional de los Medicamentos y Productos Sanitarios. *(La secretaria será ocupada por un profesional farmacéutico del Servicio de Salud del Principado de Asturias)*

Baleares

Publicado el [Acuerdo](#) por el que se aprueba el Plan de Medidas Excepcionales de Prevención, Contención y Coordinación para hacer frente a la Crisis Sanitaria Ocasionada por la COVID-19, superada la fase 3.

Publicada la [Proposición no de Ley](#) del GP PP relativa a distribución de mascarillas en las farmacias (PÁG 3189). *Con referencias a la propuesta realizada desde la Organización Farmacéutica Colegial.*

Publicada la [respuesta](#) a pregunta presentada por GP Cs, relativa a los suministros a farmacias de material de prevención y medicación para la población (PÁG 3262). En la respuesta el Gobierno confirma que lo hará a través de las cooperativas y que *“el objetivo es reforzar el abastecimiento y garantizar un acceso equitativo en todas las islas”*

Publicada la [Resolución](#) por la que se modifican medidas concretas del Plan de Medidas Excepcionales de Prevención, Contención y Coordinación para Hacer Frente a la Crisis Sanitaria Ocasionada por la COVID-19, (Obligatoriedad de uso de mascarillas).

Publicada la [respuesta](#) a la pregunta RGE núm. 8144/20, presentada por el GP Cs relativa a la realización de test de diagnóstico COVID-19 en las farmacias (pág. 26). *El Gobierno*

responde que no se trata de dónde se haga. ya que algunos se pueden hacer en las farmacias, sino de que haya evidencia sobre la idoneidad de las pruebas.

Publicada la [respuesta](#) a pregunta presentada por GP Cs relativa al Plan de actuación del Gobierno para hacer frente a una posible segunda ola de COVID-19. *La respuesta se refiere a las medidas para evitar los desplazamientos a los hospitales por medicamentos.*

Canarias

Publicada la [Resolución](#) por la que se establecen medidas de prevención para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para la transición hacia una nueva normalidad,.

Publicado el [Decreto](#) 62/2020, de 25 de junio, por el que se nombra entre otros a D. Alberto Mario Pazos Astrar Director del Servicio Canario de la Salud.

Publicada la [Proposición No de Ley](#) del GP PP sobre reparto de mascarillas entre la población a través de las farmacias.

Publicada la [Proposición No de Ley](#) del GP Sí Podemos Canarias sobre el uso y tratamiento de productos de un solo uso durante la crisis sanitaria.

Publicada la [respuesta](#) del Gobierno a la pregunta del GP Coalición Canaria, sobre el gasto farmacéutico por habitante en Lanzarote en 2018 y 2019. *En la respuesta solo se señala que pasó de 166,61 euros en 2018 a 176,22 en 2019.*

Publicado el [acuerdo](#) por el que se autoriza la realización de gasto para suministro de medicamentos de uso humano tipo II (exclusivos) para satisfacer las necesidades asistenciales de centros públicos.

El Consejo de Gobierno publica el [gasto](#) en recetas de farmacia del Servicio Canario de la Salud (SCS) correspondiente al mes de junio, que ascendió a 49.641.780,10 euros.

Cantabria

Publicada la [Propuesta](#) de creación de una Comisión no permanente para el estudio y seguimiento de la situación derivada de la crisis del coronavirus (Covid-19).

Castilla La Mancha

Publicada la [autorización](#) para la contratación y el gasto de la adquisición de vacuna conjugada frente a neumococo 13-valente para la inmunización de población adulta.

Publicada la [autorización](#) de gasto para contratar el suministro, instalación, puesta en marcha y mantenimiento de sistemas automatizados de almacenamiento y dispensación de medicamentos, así como de mobiliario para dispensación en dosis unitaria, para el Hospital Universitario de Toledo (SESCAM).

Publicado el [Decreto](#) sobre medidas de prevención necesarias para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19 una vez superada la fase III. (Incluye referencias a la obligatoriedad del uso de mascarillas en determinados casos).

Castilla León

Publicado [Acuerdo](#) por el que se aprueba el Plan de Medidas de Prevención y Control para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19.

Publicado por el [acuerdo](#) sobre obligatoriedad de mascarillas en vías públicas, en ámbitos urbanos al aire libre y en espacios cerrados de uso o abiertos al público.

Cataluña

Publicado el [Decreto Ley](#) de medidas extraordinarias en materia sanitaria y administrativa.

Publicada la [Orden](#) por la que se determina la cápita media correspondiente al sistema de contraprestación de la atención especializada familiar y comunitaria y de salud pública en el ámbito de la atención primaria para el año 2020.

Publicada la [Moción](#) del GP Catalunya en Comu Podem subsiguiente a la interpelación al Gobierno sobre las prioridades políticas del Departamento de Salud y las reformas necesarias del sistema sanitario (Apunte sobre cronicidad).

Publicada la [Resolución](#) por la que se establecen nuevas medidas en el uso de la mascarilla para la contención del brote epidémico de la pandemia de COVID-19.

Publicada la [Orden](#), por la que se hace pública la relación de tasas vigentes (Mención a tasas por traslados, cambios etc de farmacia).

Publicadas [propuestas de resolución](#) del GP PP subsiguientes al Debate sobre la gestión de la crisis sanitaria de la Covid-19. (menciona la farmacia, pág. 98): *“Establecer convenios de forma estable y permanente con el Consejo de Colegios de Farmacéuticos de Cataluña para continuar ofreciendo a las personas especialmente vulnerables el acercamiento de medicamentos en casa sin que tengan que salir de casa”*.

Publicada la [propuesta de resolución](#) del GP Cs subsiguiente al Debate sobre la reconstrucción ante el impacto de la pandemia de la Covid-19 (menciona farmacia comunitaria, pág. 158): *“Llevar a cabo una campaña de sensibilización e información para que los profesionales de farmacia comunitaria puedan detectar y hacer seguimiento de las personas especialmente vulnerables al aislamiento y a la soledad para prevenir situaciones de desatención en sus domicilios durante periodos de confinamiento”*.

Publicado el [acuerdo](#) por el que se crean el Comité de expertos para la transformación del sistema público de salud y la Comisión interdepartamental para la elaboración de la Agenda de transformación del sistema público de salud.

Publicada la [Resolución](#) 842 / XII sobre la respuesta a la crisis sanitaria, social y económica provocada por la pandemia de Covid-19 (Mención a la farmacia comunitaria y la necesidad de reforzar su papel)

Publicada la [Propuesta de resolución](#) Abordaje social y sanitario integrado para atender a las personas del GP Junts per Catalunya relativa al debate general sobre la gestión de las residencias para personas mayores y para personas con discapacidad durante la pandemia del Covid-19 (pág. 93, menciona atención farmacéutica).

Extremadura

Publicado el [Decreto Ley](#) de medidas extraordinarias y urgentes para la reactivación de la actividad económica y social en la Comunidad Autónoma de Extremadura en el proceso hacia la "Nueva Normalidad".

Publicada la [Comunicación](#) al Consejo de Gobierno de la tramitación, por el procedimiento de emergencia, de contratación de material sanitario con motivo de la crisis de COVID-19.

Publicada la [Orden](#) por la que se establecen las bases reguladoras de las ayudas extraordinarias destinadas a la contención sanitaria de la COVID19 a través de apoyo a proyectos de investigación industrial, desarrollo experimental e innovación a empresas (menciona la fabricación de medicamentos).

Publicada la [Orden](#) por la que se establecen las bases reguladoras de las subvenciones a otorgar por la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales en materia de participación comunitaria en salud.

Publicadas las [Propuestas de Resolución](#) del GP Unidas por Extremadura con motivo del debate sobre la Orientación Política General de la Junta de Extremadura en materia de sanidad entre otras propone: *Impulsar buenas prácticas en farmacia comunitaria y el desarrollo del papel asistencial y sanitario del farmacéutico, en coordinación con las/os profesionales de Atención Primaria.*

Publicadas las [Propuestas de Resolución](#) presentadas por el GP Cs con motivo del Debate sobre la Orientación Política General de la Junta de Extremadura en materia de sanidad (pág 153, Reconocimiento a las farmacias como puntos de salud).

Galicia

Publicado el [Acuerdo](#) por el que se aprueba el Plan de Salud Mental de Galicia 2020-2024 poscovid-19.

Publicado el [Acuerdo](#) sobre las medidas de prevención necesarias para hacer frente a la crisis de salud causada por covid-19, una vez que finaliza la fase III del Plan para la transición a una nueva normalidad.

Publicada la [Orden](#) con las bases reguladoras de la concesión de subvenciones para la realización de programas de interés general para fines de carácter sociosanitario para la cofinanciación de proyectos de prevención de conductas adictivas promovidos por entidades privadas sin ánimo de lucro.

La Rioja

Publicada la [Resolución](#) por el que se adoptan las medidas de prevención necesarias para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19, tras la superación de la fase 3 del plan para la transición hacia una nueva normalidad.

Publicado el [protocolo](#) de colaboración en el que la Consejería de Salud facilita la dispensación en receta electrónica a los mutualistas.

Publicado el [Acuerdo](#) por el que la Consejería de Salud destina 1,3 millones de euros a transporte y adquisición de materiales sanitarios para hacer frente al coronavirus.

Publicada la [Proposición no de Ley](#) en Pleno del GP Cs para reducir del 21% al 4% el tipo de IVA de los productos farmacéuticos que sean de uso obligatorio o recomendable para prevenir el contagio por coronavirus, mientras nos encontremos en situación de crisis sanitaria.

Publicado el [acuerdo](#) del Consejo de Gobierno por el que se aprueba el uso obligatorio de la mascarilla en La Rioja.

Publicada la [Resolución](#) por la que se dispone la publicación del Acuerdo del Consejo de Gobierno por el que se establecen nuevas medidas de prevención, para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19.

Madrid

Publicado el [Acuerdo](#) de la Mesa de la Asamblea por el que se aprueban las Normas básicas sobre la composición, organización y funcionamiento de la Comisión de Estudio para la recuperación e impulso de la actividad económica y social de la Comunidad.

Presentada la [Proposición no de Ley](#) del GP Cs, para instar al Gobierno Central a reducir el tipo impositivo aplicable en el IVA, del 21 % al 4 %, a los productos farmacéuticos que sean hoy de uso obligatorio o recomendable en la prevención de contagio por coronavirus, mientras el país se encuentre en situación de crisis sanitaria.

Publicado el [Acuerdo](#) por el que se autoriza la contratación, por procedimiento negociado sin publicidad, por exclusividad, del suministro de la vacuna neumocócica conjugada trecevalente.

Publicada la [pregunta escrita](#) del GP UP al Gobierno sobre cuáles han sido los criterios para el reparto gratuito por tarjeta sanitaria de mascarillas FFP2 en las farmacias de la Comunidad de Madrid (pág. 8361).

Publicada la [pregunta escrita](#) del GP VOX al Gobierno sobre la cantidad de medicamentos que ha enviado el Gobierno de la Comunidad de Madrid a los centros sociosanitarios residenciales medicalizados que pasaron a depender del Servicio Madrileño de Salud durante la crisis sanitaria del COVID-19 (pág. 8395).

Publicada la [pregunta escrita](#) del GP Cs sobre cuál ha sido el impacto de la modificación que regula el procedimiento de autorización, registro y condiciones de dispensación de los medicamentos de uso humano fabricados, en la Dirección General de Inspección y Ordenación Sanitaria (pág. 8420).

Murcia

Publicado el [Acuerdo](#) para destinar 3 millones de euros para transformación del plasma en fármacos para el Centro Regional de Hemodonación.

Publicado por el Consejo de Gobierno la [autorización](#) para la adquisición del medicamento exclusivo Dupilumab con destino a los centros del Servicio Murciano de Salud (SMS).

Navarra

Publicado el [Acuerdo](#) se dictan medidas de prevención necesarias para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, una vez superada la fase 3 del Plan para la transición hacia una nueva normalidad.

Publicado el [Decreto Ley Foral](#) 6 por el que se aprueban medidas urgentes para responder al impacto generado por la crisis sanitaria del coronavirus (COVID-19).

País Vasco

Publicada la [propuesta de Acuerdo](#) de toma en conocimiento de contratos de emergencia para hacer frente a la situación de pandemia provocada por el COVID-19.

Publicada la [Orden](#) de 10 de junio de 2020, de la Consejera de Salud, por la que se anuncia el inicio del procedimiento para la creación de dos nuevas oficinas de farmacia.

Publicada la [Orden](#) sobre medidas de prevención necesarias para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, una vez superada la fase 3 del Plan para la transición hacia una nueva normalidad. (Obligatoriedad uso de mascarillas).

Publicado el [Decreto](#) para el traspaso a la Comunidad Autónoma del País Vasco de funciones y servicios en materia de ejecución de la legislación del Estado sobre productos farmacéuticos.

Comunidad Valenciana

Publicado el inicio del trámite de [información pública](#) de propuesta de modificación de la Ley 6/1998, de 22 de junio, de ordenación farmacéutica de la Comunitat Valenciana.